

Depuis 1940.-

(sans date précise)

TOULX SAINTE CROIX.-(23)

.....

La nuit.

Il faisait nuit (plus de minuit) et le témoin : M.J.B.(anonymat demandé) était couché. Soit qu'il ne dormait pas ou qu'il se réveilla, ~~il~~ fut intrigué par une curieuse lumière qui visible à travers la fenêtre de sa chambre évoluait au NORD du village. Il se leva et alla observer.

Il vit " un machin rond lumineux comme avec plein de bougies de toutes les couleurs allumées dedans." Le témoin ne parvient pas à préciser davantage sa description.

Il semblerait qu'il s'agirait d'une sphère de lumière aux bords imprécis et d'une taille sensiblement inférieure à celle de la pleine lune. Le témoin insista sur le fait que l'appareil était parsemé de lumières multicolores à l' INTERIEUR. Il avançait lentement, s'arrêtait parfois, reculait, repartait dans le même sens ou dans une autre direction, se balançait..... tout en s'éloignant progressivement vers le SUD. EST (diminution de taille et de luminosité), le témoin se laissa et au bout d'une 1/2 heure retourna se coucher. Il eut l'impression que " ça " cherchait quelque chose. Depuis et très récemment, le témoin eut l'occasion de revoir le même appareil effectuant le même manège mais venant de COUZON (SUD) Il se manifestait presque toujours à la même altitude et presque toujours après la tombée de la nuit, un peu plus tard l'été, un peu plus tôt l'hiver.

DOCUMENT PERSONNEL M. GIRAUD.